

Vendredi 8 Mars

De retour de vacances, nous nous sommes raconté nos activités et sorties : certains sont allés au ski et ont rapporté des médailles.... Bravo !!! D'autres sont allés au zoo, ou au centre de loisirs...

Elena a apporté deux beaux bouquets de jonquilles qu'elle a ramassées, Philippe et Marie les ont mis sur les tables de la classe : ils sont magnifiques ! Merci !



Mardi, avec Maria, nous avons commencé un nouveau cycle de motricité : nous apprenons à lancer loin, haut, par-dessus le filet, dans le panier de basket... Ou encore à viser des quilles ou une cible...



Il faut bien s'appliquer et s'entraîner pour y arriver de mieux en mieux Dans un atelier, on doit aussi se faire des passes : il faut lancer le ballon correctement pour que le camarade puisse le rattraper au mieux !

Nous avons commencé à faire la page de mars. C'est un joli bouquet de fleurs dans un vase que nous avons collé sur un fond de peinture bleue faite au rouleau :



Nous avons aussi continué à écrire les paroles de la chanson pour le film d'animation... Ce n'est pas facile d'imaginer tout ce qu'il pourrait y avoir « dans ma guitare », mais ça avance... Nous avons déjà 2 couplets !!!

Ensuite, nous pourrons faire les dessins et les découpages qui nous serviront à prendre les photos pour le film..... Et Philippe nous enregistrera en train de chanter pour raconter l'histoire du film.